



藤の実

令和6年11月8日 No.30

大成功！学習発表会！！ たくさんのご来場！ありがとうございました！！

保護者の皆様、地域の皆様、たくさんのご来場、ありがとうございました。心のこもった大きな拍手と皆様の温かい支えのおかげで、子どもたちは、一生懸命発表をがんばることができました。本当にありがとうございました。

★1年生「はじめのあいさつ」・全校合唱「校歌」★

1年生の笑顔いっぱいの元気なあいさつと62人が心を一つにして歌った校歌の合唱、すばらしいオープニングでした。



★スクールバンド部「レッツ エンジョイ ミュージック！」★

「南の子ども音楽祭」「バンドフェスティバル」を通してレベルアップした演奏を堂々と披露してくれました。総勢10名とは思われないくらいの迫力ある演奏でした。緊張に負けずにがんばったソロ演奏もすばらしかったです。今後の演奏会も楽しみです。



★1年生「わかば むかしばなし だいぼうけん」★

たくさんのユニークな登場人物が会場のみなさんを笑顔にしてくれた楽しい発表でした。一人一人が自分のよさを発揮して演じてくれました。藤小音頭の歌や踊りもとても上手で、会場の皆様の手拍子によって盛り上がりました。



★4年生「ひみつのAKITA ～すまいるdeダンス」★

キレのあるはじけるダンスと発表で地元秋田をアピールしてくれました。秋田県にもたくさんの日本一があることに気付かされました。これからも秋田のよさを知り、地元秋田が大好きな子どもになってほしいと思いました。



★5年生「あおぞら フェスティバル」★

5年生のみんなが心をひとつにして向かった演奏、歌、カップスは、本当にすばらしかったです。すべての発表に真剣に取り組む姿に感動しました。高学年としての成長が見られたすてきな発表でした。



★2・3年生「ブレーメンの音楽隊 ～ふらわあ・たいよう バージョン～」★

20人の子どもたちが、それぞれの役を演じながら話は進み、みんなで協力する姿は、普段の子どもたちの姿そのものでした。一人一人が自分の役になりきって芸達者ぶりを発揮していました。最後のブレーメンの音楽隊の演奏は、とてもかわいいそしてすばらしい演奏でした。



★6年生「きぼう少年探偵団 ～源平の真実～」★

社会科の歴史の学習を生かした小学校生活最後のすばらしい大舞台でした。歴史上の人物になりきって演じておりました。また、歴史上の人物のキレイのダンスは、ギャップで笑いをさそっておりました。子どもたちの考えた台本も最高学年ならではのストーリーでした。



★6年生「おわりのあいさつ」★

6年生にとっては小学校生活最後のステージ。しっかり締めてくれました。今年度の学習発表会のテーマ「62人の心をひとつにみんなが楽しい笑顔の学習発表会にしよう」も6年生がリーダー性を発揮してくれたことで実現できました。



ジャンボのり巻きパーティー！お待ちしております！！

日時 11月15日（金）午前11時～12時20分

会場 藤木小学校体育館

内容 【第1部】「収穫感謝の会」午前10時20分～10時40分（視聴覚室）

【第2部】「ジャンボのり巻きパーティー」午前11時～12時20分（体育館）

※第1部の「収穫感謝の会」もご参観いただけます。

※当日持参していただきたい物

□おわん □エプロン □三角巾 □マスク □おはし □おしぼり □飲み物

□お盆（子どもだけです。）

□上履き（お家の方だけです。）

□豚汁代金（350円×申し込んだ人数分をお願いいたします。）

おめでとう！

◇第30回 山形県遊佐町こばえちや駅伝競走大会「小学生の部」

優勝 ARC Bチーム（6区 5年 ○○○○さん）

2位 ARC Aチーム（7区 5年 ○○○○さん）

◇大仙市小学生将棋対抗戦個人戦

優勝（5年生の部） 5年 ○○○○さん

◇秋田魁新報社主催 第87回秋田書道展覧会

小学校3年 半紙 2等 ○○○○さん

小学校4年 半紙 2等 ○○○○さん ○○○○さん 3等 ○○○○さん

褒状 ○○○○○○さん

小学校5年 半紙 2等 ○○○○○○さん 3等 ○○○○さん ○○○○さん

※学校以外でも活躍している子どもたちがたくさんいてうれしいです。引き続き、情報提供をよろしくお願いいたします。